



# Buletin Parlementaria



3 Terpilih Kembali  
Jadi  
Ketua DPR



4 Sampaikan  
2 Poin yang  
Akan Dibawa  
ke Periode Baru



Kritik Publik  
Jadi Krusial



Masih  
Banyak PR yang  
Diperjuangkan Untuk  
Dapil

## Sumpah Janji Anggota DPR RI 2024-2029



Nomor 1315/II/X/2024 Oktober 2024



9 772614 339005



# Sumpah Janji Anggota DPR RI 2024-2029

**P**impinan Sementara DPR RI yang diwakili oleh usia tertua, Guntur Sasono (78) dan Wakil Pimpinan Sementara DPR RI yang diwakili oleh usia termuda, Annisa M.A. Mahesa (23) turun dari podium pimpinan DPR untuk bergabung ke meja para anggota dewan menandai detik-detik pengucapan sumpah janji anggota DPR periode 2024-2029 di Senayan, Jakarta, Selasa (1/10).

Perlahan suasana khidmat menyelimuti setiap anggota dewan yang bersiap-siap memikul amanah rakyat Indonesia untuk lima tahun mendatang. Berganti tempat, Ketua Mahkamah Agung Syarifuddin berdiri di atas podium pimpinan DPR RI untuk memandu seluruh 580 Anggota DPR RI Periode 2024-2029 membacakan kata per kata sumpah janji.

Ia mengingatkan bahwa setiap kata dari sumpah yang diucapkan mengandung tanggung jawab terhadap bangsa dan negara Indonesia, serta memelihara dan menyelamatkan Pancasila sekaligus UUD 1945. Tak lama, satu anggota dewan berdiri dan satu per satu para pemuka agama yang berasal dari lima agama berdiri di posisi paling depan meja



Para Anggota Dewan mengucapkan sumpah janji di Gedung Nusantara, Senayan, Jakarta.

anggota dewan untuk mendampingi perwakilan anggota dewan selama prosesi pengucapan sumpah janji berlangsung.

Usai pengucapan janji, para anggota dewan dari perwakilan seluruh partai di DPR secara simbolis menandatangani berita acara pelantikan yang turut ditandatangani oleh para perwakilan pemuka agama serta

Ketua Mahkamah Agung.

Setelah itu, Pimpinan Sementara DPR RI Guntur Sasono dan Wakil Pimpinan Sementara DPR RI Annisa M.A. Mahesa kembali menuju podium untuk memimpin kembali agenda tersebut. "Acara pengucapan sumpah janji telah terlaksana dengan baik. Semoga kita dapat mengemban amanah yang diberikan," pungkas Guntur.

Menutup agenda tersebut, Pimpinan DPR RI Periode 2019-2024, yang terdiri Ketua DPR RI Puan Maharani, Wakil Ketua Koordinator Politik dan Keamanan DPR RI Lodewijk F Paulus, Wakil Ketua Koordinator Bidang Ekonomi dan Keuangan Sufmi Dasco Ahmad, Wakil Ketua Koordinator Bidang Kesejahteraan Rakyat DPR Abdul Muhaimin Iskandar, dan Wakil Ketua Koordinator Bidang Industri dan Pembangunan DPR Rachmat Gobel menyerahkan Buku Memori DPR Periode 2019-2024. 

Scan QR untuk berita selengkapnya



# Terpilih Kembali Jadi Ketua DPR



FOTO: JAKA/HAN

Ketua DPR RI Periode 2024-2029, Puan Maharani saat menyampaikan pidato pada rapat paripurna penetapan Pimpinan DPR RI di Senayan, Jakarta.

Rapat Paripurna Pembukaan Masa Sidang I Tahun Sidang 2024-2025 resmi menetapkan Puan Maharani sebagai Ketua DPR RI. Usai dilantik sebagai Ketua DPR RI Periode 2024-2029, Puan pun mengucapkan terima kasih kepada rakyat yang telah memberikan amanat kepada anggota DPR periode 2024-2029 untuk menjalankan tugas konstitusi.

“Atas nama seluruh anggota dan Pimpinan DPR RI, kami mengucapkan terima kasih atas kepercayaan rakyat kepada kami untuk menjadi wakil-wakil rakyat periode 2024-2029,” ujar Puan di Gedung Nusantara II, Senayan, Jakarta, Selasa (1/10). Selain itu, Puan mengajak seluruh anggota DPR periode 2024-2029 untuk menjalankan amanah rakyat

dengan penuh tanggung jawab dan dedikasi untuk kesejahteraan rakyat.

Dijelaskannya, pimpinan secara kolektif kolegial dalam kurun waktu 5 (lima) tahun ke depan sejak tanggal 1 Oktober 2024 hingga 30 September 2029, akan mengkoordinasikan dan mensinergikan seluruh pelaksanaan agenda dan materi kegiatan dari alat kelengkapan DPR RI untuk menjalankan fungsi legislasi, anggaran, pengawasan dan diplomasi secara efektif.

“Kami, pimpinan DPR RI, secara kolektif kolegial, akan memimpin dengan mengutamakan kerja bersama, gotong royong, membangun komunikasi lintas fraksi, lintas komisi dan badan AKD DPR RI, untuk mencapai kebersamaan,” sebutnya. **ayu/aha**



Biro Pemberitaan Parlemen



**PENGAWAS UMUM**  
Pimpinan DPR RI

**KETUA PENGARAH**  
Ir. Indra Iskandar, M.Si (Sekretaris Jenderal DPR RI)

**WAKIL PENGARAH**  
Suprihartini S.I.P., M.Si (Deputi Bidang Persidangan)

**PIMPINAN PELAKSANA**  
Dr. Indra Pahlevi, S.I.P., M.Si. (Karo Pemberitaan Parlemen)

**PIMPINAN REDAKSI**  
M. Ibnukhalid, S.Pd. (Kabag Media Cetak)

**WAKIL PIMPINAN REDAKSI**  
Rizka Arinindya, S.Sos. (Kasubag Media Cetak dan Website)  
Agus Budi Leksono, S.A.P (Kasubag Analisis Media)  
Nita Juwita, S.Sos. (Kasubag Media Sosial)

**REDAKTUR**  
Agung Hidayat, S.I.P, Ridwan Budiman, S.I.P, Muhammad Husen

**REDAKTUR FOTO**  
M. Andri Nurdiansyah

**SEKRETARIS REDAKSI**  
Fadlun Bariyah, Prima Danurtito, A.Md,  
Andi Nurul Naual Ramadhina, A.Md.Ds

**ANGGOTA REDAKSI**  
Tiara Saum, S.I.Kom, Hira Askamal, S.I.Kom, Bianca Destianti, S.I.Kom,  
Yhusanti Pratiwi Sayogo, S.I.Kom, Wilga Emilson, S.Sos.,  
Ananda Galuh Pawestri, S.I.Kom, Nadhen Ivan, S.I.Kom.,  
Ubaid Faurizal, S.I.Kom, Shane Savera Sa'diyah, S.I.Kom.,  
Rahayu Setyowati, Ria Nur Mega, Devi Iriandi, Surahmat Eko Budi  
Setianto, Taufan Syahrulli, Puntho Pranowo, Singgih Kinanti Rim bani,  
Siti Nadiah, Nafisa Hanum Alaydrus, Bunga Leonnaricha Firsta Dysie,  
Balggys Maeshyntha, Anju Alfonso Sitompul, Zulfikar Mubien,  
Yasmin Nabila

**FOTOGRAFER**  
Naefuroji, Jaka Nugraha, Runi Sari Budiati, Arief Rachman,  
R. Kresno P.D. Moempoeni, Azka Restu Alfdhillah, Geratdi Opie,  
Hasri Mentari, Friederick Munchen, Moh Farhan Nur Fikri

**INFOGRAFIS**  
Tiara Annisa, Chasbi Chusna Mulia, Dipa Natalio, Aisyah Salmah,  
Dewa Pratama, Estu Mega Nurjannah Putri

**ADMINISTRASI**  
Suhendi, Lutfi Suci Nur'aini, Damar Maulana Taher, Fitrianto

**PENERBITAN**

**PIMPINAN PENERBITAN**  
Djoko Hanggoro, S.T. (Kabag Penerbitan)

**PENANGGUNG JAWAB PRODUKSI**  
Mediantoro, S.E. (Kasubag Produksi)

**DESAIN GRAFIS**  
Dito Sugito, Ihsan Syahrevi, Aan Risdiana, M.Kom

**IT MEDIA DIGITAL**  
Muhamad Hendar Assifa, S.Kom, Savant Rifqi Hidayat, S.E.  
Indah Ekawati, S.I.Kom.

**PENANGGUNG JAWAB DISTRIBUSI**  
M. Chairudin, S.Sos. M.M. (Kasubag Distribusi)

**KOORDINATOR DISTRIBUSI DAN SIRKULASI**  
Zulfikar, S.A.B.

**ADMINISTRASI**  
**STAF DISTRIBUSI DAN SIRKULASI**  
Handhal Dwi Akbar, Nabila Khairunissa, Made Chrisna Dwipa

Telp. 021-571 5697  
Email : bag\_penerbitan@dpr.go.id

**ISI BERITA DAN MATERI FOTO**  
**DILUAR TANGGUNG JAWAB BAGIAN PENERBITAN**

**HUBUNGI BAGIAN PENERBITAN UNTUK**  
**PERMINTAAN HASIL CETAK DAN DISTRIBUSI (GRATIS)**

# Sampaikan 2 Poin yang Akan Dibawa ke Periode Baru



FOTO: FARHAN/HAN

Wakil Ketua DPR RI Sufmi Dasco Ahmad sesaat sebelum pengucapan sumpah janji pelantikan menjadi Pimpinan DPR RI di Senayan.

**W**akil Ketua DPR RI Sufmi Dasco Ahmad kembali terpilih sebagai Wakil Ketua untuk periode 2024-2029. Untuk periode ini, dirinya menyatakan terdapat dua poin yang akan dibawanya yakni melanjutkan program yang belum selesai dan meningkatkan kinerja dengan terobosan baru.

"Pertama itu kami harus melunasi utang-utang kepada rakyat bagi

program yang belum selesai. Kedua, kami akan meningkatkan kinerja DPR dan membuat terobosan baru untuk kebaikan dan kemajuan bangsa dan negara," ujar Dasco kepada awak media di Gedung Nusantara II, Senayan, Jakarta, Selasa (1/10).

Diketahui, penetapan pimpinan DPR RI periode 2024-2029 digelar dalam Rapat Paripurna Pembukaan Masa Sidang I Tahun Sidang 2024-2025 masa keanggotaan DPR RI 2024-2025. Pemilihan ditetapkan berdasarkan

Pasal 427D Undang-undang Nomor 2 Tahun 2028 tentang Perubahan Kedua atas Undang-undang Nomor 17 Tahun 2014 tentang MPR, DPR, DPD dan DPRD (MD3).

Pimpinan DPR RI Terpilih Periode 2024-2029 ini yakni, Puan Maharani (F-PDI Perjuangan) sebagai Ketua, dan empat wakil yakni Adies Kadir (F-Partai Golkar), Sufmi Dasco Ahmad (F-Partai Gerindra), Saan Mustopa (F-Partai NasDem) dan Cucun Ahmad Samsurijal (F-PKB). **gal/aha**

Scan QR untuk berita selengkapnya



# Anggota Tertua dan Termuda Jadi Pimpinan Sementara



FOTO: DEP/HAN

Sekretaris Jenderal (Sekjen) DPR RI Indra Iskandar, saat menyampaikan pengumuman pada proses pelantikan Anggota DPR/MPR/DPD Terpilih periode 2024-2029 di Gedung Nusantara, DPR RI, Senayan, Jakarta.

**M**emasuki periode baru, sejumlah Anggota DPR/MPR/DPD Terpilih periode 2024-2029 dilantik pada hari ini Selasa (1/10) di Gedung Nusantara, DPR RI, Senayan, Jakarta. Prosesi pelantikan ini dipimpin oleh Ketua DPR RI sementara yang merupakan perwakilan anggota dewan usia tertua dan termuda.

Menurut Sekretaris Jenderal (Sekjen) DPR RI Indra Iskandar, pimpinan sementara dengan usia tertua dan

termuda ini yakni, Guntur Sasono dari Fraksi Partai Demokrat, dapil Jawa Timur VIII dengan usia 78 tahun 2 bulan 30 hari. Serta termuda ialah Annisa M.A. Mahesa dari Fraksi Partai Gerindra, dapil Banten II dengan usia 23 tahun 2 bulan 15 hari.

Penetapan pimpinan sementara ini berdasarkan pada Undang-undang Nomor 2 Tahun 2018 tentang Perubahan Kedua atas Undang-undang Nomor 17 Tahun 2014 Pasal 84 ayat 7 dan ayat 8.

"Dengan ini, kami umumkan pimpinan sementara DPR RI adalah sebagai

berikut. Ketua sementara Guntur Sasono, Partai Demokrat, Dapil Jawa Timur VIII. Wakil Ketua sementara Annisa Mahesa, Partai Gerindra, Dapil Banten II. Demikian pengumuman ini disampaikan," ucap Indra dalam pengumuman.

Adapun pimpinan sementara yang berasal dari perwakilan Anggota DPD Terpilih periode 2024-2029 yakni, ketua Ismeth Abdullah, dapil Kepulauan Riau dengan usia 78 tahun dan termuda Larasati Moriska, dapil Kalimantan Utara dengan usia 22 tahun 8 bulan.

gal/rdn



# Resmi Sahkan Pembentukan Fraksi-Fraksi



FOTO: OJI/HAN

Ketua Sementara Guntur Sasono dan Wakil Ketua sementara Annisa Mahesa, saat memimpin penetapan pembentukan Fraksi-Fraksi DPR RI periode 2024-2029 pada Rapat Paripurna DPR RI di Senayan.

**S**esuai hasil rapat konsultasi antara Pimpinan Sementara DPR RI dan perwakilan Partai Politik tanggal 1 Oktober 2024, Rapat Paripurna DPR RI yang digelar pada hari Selasa (1/10) secara resmi menggelar penetapan pembentukan Fraksi-Fraksi DPR RI periode 2024-2029 dipimpin langsung oleh Ketua Sementara Guntur Sasono dan Wakil Ketua sementara Annisa Mahesa.

“Perlu kami sampaikan bahwa Pimpinan Sementara DPR telah mengadakan pertemuan konsultasi dengan perwakilan parpol untuk membicarakan agenda pembentukan Fraksi-Fraksi

DPR RI yang telah diperoleh beberapa kesepakatan. Untuk itu kami mempersilahkan kepada partai-partai politik untuk menyampaikan nama Fraksi, nama Pimpinan Fraksi dan jumlah Anggota Fraksi,” Guntur Sasono

Untuk kesempatan pertama, Ketua Sementara Guntur Sasono mempersilahkan kepada perwakilan Fraksi PDI-Perjuangan. Selanjutnya, Ketua Sementara Guntur Sasono mempersilahkan kepada perwakilan Fraksi Partai Golkar. Disusul Fraksi Partai Gerindra, Fraksi Partai Nasdem, Fraksi PKB, Fraksi Partai Keadilan Sejahtera (PKS). Kemudian, Fraksi PAN dan terakhir, perwakilan Fraksi Partai

Demokrat.

Dengan demikian, Ketua Sementara Guntur Sasono lantas meminta persetujuan dari segenap Anggota DPR RI. 1. Fraksi PDI Perjuangan, 2. Fraksi Partai Golkar, 3. Fraksi Partai Gerindra, 4. Fraksi Partai Nasdem, 5. Fraksi Partai Kebangkitan Bangsa, 6. Fraksi Partai Keadilan Sejahtera, 7. Fraksi Partai Amanat Nasional, 8. Fraksi Partai Demokrat dapat disetujui untuk menjadi fraksi-fraksi yang sah di DPR RI masa keanggotaan 2024-2029 beserta susunan kepengurusan fraksi?” tanyanya yang lantas serempak dijawab. “setuju”.

**pun/aha**

Scan QR untuk berita selengkapnya



# Ingin Beri Banyak Manfaat untuk Masyarakat



FOTO: MUNICHEN/HAN

Anggota DPR RI, Annisa Maharani Azzahra Mahesa (kanan) saat memimpin acara pelantikan Anggota DPR RI periode 2024-2029 di Gedung Nusantara.

**A**nggota DPR RI, Annisa Maharani Azzahra Mahesa menuai perhatian setelah menjadi pimpinan DPR sementara pada pelantikan anggota dewan periode 2024-2029. Ia pun merasa bangga karena didaulat memimpin sidang DPR, meski hanya sebagai pimpinan sementara.

“Rasanya campur aduk, bangga, bahagia dan sangat *privilege*. Tapi tentu saja aku rasanya seperti memikul tanggung jawab yang luar biasa besar,” ujar Annisa di Gedung DPR, Kompleks Parlemen, Senayan, Jakarta, (1/10).

Annisa didapuk sebagai pimpinan DPR sementara karena menjadi anggota DPR termuda. Ia memimpin sidang pelantikan anggota DPR periode 2024-2029 bersama Guntur Sasono yang merupakan anggota DPR tertua. Ia mengaku cukup terharu saat mengucapkan sumpah/janji sebagai anggota DPR. Meski menjadi anggota DPR termuda, ia mengaku siap membuktikan kinerjanya untuk kepentingan rakyat.

“Karena dengan mengucapkan ikrar dan sumpah janji yang begitu sakral, itu *kan* bukan janji main-main. Apalagi sebagai generasi muda ya. Mungkin orang memandang sebelah

mata nggak apa-apa, kita buktikan,” ucap perempuan yang kerap disapa Icha itu.

Icha sendiri merupakan putri dari almarhum Desmond Junaidi Mahesa, anggota DPR lebih dari 1 periode yang berasal dari latar belakang aktivis 1998. Selama menjadi anggota DPR, Desmond dikenal sebagai legislator yang cukup vokal. Menjadi anak seorang politisi ternama dianggap Icha bukan sebagai beban, melainkan sebuah *privilege* (hak istimewa) yang harus dipertanggungjawabkan. Ia juga tidak malu mengakui dirinya terjun ke dunia politik karena terinspirasi dari perjuangan sang ayah. — **aha**



# Kritik Publik Jadi Krusial



FOTO: PRIMA/HAN

Anggota DPR Terpilih Periode 2024-2029 Firman Soebagyo, saat menghadiri rangkaian acara Pelantikan dan Pengucapan Sumpah Janji Anggota DPR Periode 2024-2029 di Gedung Nusantara, Senayan, Jakarta, Selasa (1/10/2024).

**A**nggota DPR Terpilih Periode 2024-2029 Firman Soebagyo menyampaikan bahwa setiap pekerjaan yang dilakukan dewan harus disampaikan oleh seluruh rakyat Indonesia. Baginya, ini adalah konsekuensi dari amanah sebagai wakil rakyat sekaligus Undang-Undang Nomor 14 Tahun 2008, yang mana setiap informasi publik bersifat terbuka dan dapat diakses oleh publik.

Terkait soal DPR yang dinilai memanfaatkan teknologi untuk

memviralkan segala aktivitas kerja kedewanan, menurutnya, upaya ini bagian dari upaya DPR untuk memperoleh dukungan dari rakyat Indonesia. Sebab, ia menyampaikan dukungan tersebut akan sangat membantu DPR RI untuk mengawal setiap isu-isu publik yang harus diselesaikan.

“Suka tidak suka, ini konsekuensi dari kemajuan teknologi. Apa yang telah dilakukan, kami ingin tunjukkan kepada publik bahwa kami ini sudah bekerja sesuai dengan koridor-koridor aturan. Kami bukan seperti Lembaga peradilan. Sebagai politisi,

kami itu harus mengedepankan etika dan moral sesuai dengan perundang-undangan,” jelas Firman jelang agenda Pelantikan dan Pengucapan Sumpah Janji Anggota DPR Periode 2024-2029 di Gedung Nusantara, Senayan, Jakarta, Selasa (1/10).

Menanggapi adanya kritik publik terhadap DPR, Politisi Partai Golkar ini menyampaikan bahwa respon tersebut merupakan bagian dari konsekuensi demokrasi yang perlu dihormati. Ia pun menilai hal tersebut akan mendorong DPR agar terus menerus melakukan evaluasi dan perbaikan kerja. **um/aha**

Scan QR  
untuk berita  
selengkapnya





# Harapan Setelah Terpilih 3 Periode



FOTO: JAKA/HAN

Anggota DPR dari Fraksi PDIP Marinus Gea, bersama dengan Anggota DPR Fraksi PDIP Perjuangan, saat di dalam Ruang Sidang Paripurna untuk mengikuti rangkaian acara pelantikan Anggota MPR, DPR, DPD.

**A**nggota DPR dari Fraksi PDIP, Marinus Gea, kembali terpilih sebagai wakil rakyat dari Daerah Pemilihan (Dapil) Banten III untuk periode ketiganya. Setelah dilantik untuk masa jabatan 2024-2029, Marinus menyampaikan rasa syukur dan harapan atas amanah yang kembali diberikan kepadanya.

“Saya bersyukur kepada Tuhan karena masyarakat di dapil saya masih memberikan kepercayaan kepada saya untuk menjadi wakil mereka,” ujar Marinus di Kompleks Parlemen,

Senayan, Jakarta, pada Selasa (1/10).

Marinus menekankan bahwa salah satu fokus perjuangannya adalah membangun perekonomian masyarakat, terutama di Dapil Banten III, yang menurutnya masih membutuhkan perhatian lebih.

“Saat ini kita tahu, masih banyak masyarakat di Banten III yang tertinggal. Harapannya, saya bisa ditempatkan di Komisi XI agar dapat melanjutkan program-program ekonomi yang sudah berjalan sebelumnya,” ujar Politisi PDI-Perjuangan tersebut.

Namun, terkait penempatan di komisi DPR, Marinus mengatakan

bahwa dirinya masih menunggu keputusan dari fraksi PDIP. Menurutnya, setiap kader akan ditempatkan sesuai dengan kapasitas dan kemampuan masing-masing.

“Soal penempatan di komisi, itu menjadi kewenangan fraksi. Kita masih menunggu keputusan fraksi, dan tentunya kita akan mengikuti arahan yang diberikan,” jelasnya.

Melihat dinamika yang akan terjadi di DPR selama lima tahun ke depan, Marinus merasa optimis bahwa kehadiran anggota dengan berbagai latar belakang, akan membawa pengaruh positif terhadap kinerja parlemen. **rmm/aha**

Scan QR untuk berita selengkapnya



# Banyak Dapat Tabungan Aspirasi Masyarakat



FOTO: FARHAN/HAN

Anggota DPR RI Periode 2024-2029, Novita Hardini, jelang pelantikan Anggota DPR RI terpilih di Lobi Nusantara II DPR RI, Senayan, Jakarta, Selasa (1/10/2024).

**N**ovita Hardini menjadi salah satu politisi muda yang duduk di kursi legislatif Periode 2024-2029 ini. Ditemui sesaat sebelum berlangsungnya pelantikan, Politisi Fraksi PDI-Perjuangan, daerah pemilihan (dapil) Jawa Timur VII ini mengungkapkan perasaannya bisa dipercaya menjadi wakil rakyat.

"Alhamdulillah hari ini saya resmi menjadi anggota DPR RI untuk lima tahun ke depan. Tentu ini sebagai sebuah kepercayaan dan amanah yang

harus terus saya jaga. Oleh karenanya mohon doanya agar perjuangan saya di kursi legislatif ini bisa lancar dan dapat membawa perubahan ke arah positif bagi masyarakat Jawa Timur VII," papar Novita kepada **Parlementaria**, Senayan, Jakarta, Selasa (1/10).

Lebih lanjut Novi menjelaskan bahwa PR (pekerjaan rumah) pertama yang menjadi visi dan misinya selama ini adalah ingin mendorong masyarakat untuk bisa berdaya. Sehingga bisa mengatasi ketimpangan sosial yang ada. Termasuk ketimpangan dalam

penggunaan teknologi. Pasalnya selama ini la melihat ada gap atau jarak antar generasi dalam penggunaan teknologi yang notabene menjadi masalah di beberapa wilayah di Indonesia, termasuk di dapilnya.

"Lewat kebijakan-kebijakan yang akan kami hasilkan di DPR bersama dengan pemerintah ke depan, diharapkan bisa menjadi solusi dari permasalahan yang ada. Hingga pada akhirnya akan merubah nasib masyarakat dapil saya khususnya, dan masyarakat Indonesia pada umumnya," tambahnya. **ayu/aha**

Scan QR untuk berita selengkapnya



# Jadi Harapan Baru Wakil Perempuan



FOTO: IST/HAN

Anggota DPR RI periode 2024-2029, Okta Kumala Dewi (OKD) saat menghadiri pelantikan Anggota DPR/MPR/DPD Terpilih periode 2024-2029 di Gedung Nusantara II, DPR RI, Senayan, Jakarta, Selasa (1/10/2024).

**P**elantikan Anggota Dewan Perwakilan Rakyat Republik Indonesia (DPR RI) periode 2024-2029 telah berlangsung dengan khidmat. Di antara wajah-wajah baru yang hadir, Okta Kumala Dewi (OKD) dari Fraksi Partai Amanat Nasional (PAN) tampil mencuri perhatian sebagai satu-satunya politisi perempuan yang mewakili daerah pemilihan (Dapil) Banten III. Okta menyadari beratnya tanggung jawab yang ia emban, terutama untuk memperjuangkan hak-hak perempuan di dapilnya.

“Saya bertekad untuk menjadi suara bagi perempuan di Tangerang

Raya dan akan berjuang agar isu-isu yang dihadapi perempuan mendapat perhatian yang layak di DPR,” tegasnya ditemui **Parlementaria** di Senayan, Selasa (1/10). Dalam visinya, Okta menempatkan isu pemberdayaan ekonomi, kesehatan, pendidikan, serta perlindungan terhadap kekerasan berbasis gender sebagai prioritas utama.

Perempuan di wilayah Tangerang Raya, yang seringkali menghadapi tantangan ekonomi dan sosial yang kompleks, kini memiliki wakil yang berkomitmen untuk memperjuangkan kepentingan mereka di kancah nasional. Okta berjanji akan menjalin

kolaborasi dengan berbagai elemen masyarakat, termasuk organisasi lokal dan pemerintah daerah, untuk memastikan kebijakan yang dihasilkan lebih inklusif dan berpihak pada perempuan.

Pelantikan hari ini tidak hanya menandai awal dari perjalanan politik bagi para anggota DPR RI yang baru, tetapi juga menjadi tonggak penting bagi peningkatan partisipasi perempuan di ranah politik Indonesia. Keterwakilan perempuan yang lebih besar diharapkan dapat membuat parlemen lebih responsif terhadap berbagai isu yang dihadapi kaum perempuan di seluruh negeri.

— **ssb/aha**

Scan QR  
untuk berita  
selengkapnya



# DPR yang Dilantik Diharap Lebih Aktif



FOTO: CANTIKA/HAN

Anggota DPR RI Abdul Wachid saat menghadiri pelantikan Anggota DPR RI terpilih di Lobi Nusantara II DPR RI, Senayan, Jakarta, Selasa (1/10/2024).

**A**nggota DPR RI Abdul Wachid berharap DPR yang akan dilantik pada hari ini, Selasa, (1/10) ini lebih aktif untuk melakukan 3 fungsi, yaitu fungsi penganggaran, fungsi legislasi, dan fungsi pengawasan. Sebab menurutnya, tugas DPR RI ini membutuhkan upaya keras, khususnya pada fungsi penganggaran dan legislasi.

“Ini godaan-godaan yang cukup besar di DPR ini. Kami berharap dengan anggota aduan yang 50 persen adalah anggota yang baru. Jangan mudah tergoda, jangan mudah iming-iming. Itu jangan sampai dilakukan seperti

itu,” ujar Abdul Wachid menjelang pelantikan Anggota DPR RI terpilih di Lobi Nusantara II DPR RI, Senayan, Jakarta, Selasa (1/10).

Sebagai politisi yang sudah melalui beberapa periode di senayan ini, ia menilai masih banyak pekerjaan anggota DPR yang belum terselesaikan, terutama perjuangan yang berkaitan dengan dapilnya.

“Jadi kami akan lebih proaktif, lebih akan memperjuangkan kepada masyarakat. Terutama menyangkut masalah kemiskinan, menyangkut masalah *stunting*. Ini yang di daerah masih banyak seperti itu. Jadi ini kami akan perjuangkan untuk kami sebagai warga rakyat, terutama untuk

mengangkat mereka itu supaya bisa lebih senang dan anggaran bisa sampai ke rakyat,” jelasnya.

Lebih lanjut ia menilai hal tersebut penting untuk diperhatikan. Terlebih, tantangan Indonesia ke depannya cukup besar. “Jadi ini terkait dengan kepentingan global. Sekarang itu ekonomi lagi sedang tidak bagus, dari internasional ya,” lanjut Politisi Fraksi Partai Gerindra ini.

Meski begitu, ia optimistis bahwa pemerintahan yang dipimpin oleh presiden terpilih Prabowo Subianto ini dapat menjalankan amanah dengan lebih baik, lebih aktif dengan mengedepankan kepentingan masyarakat.

— hal/aha

Scan QR  
untuk berita  
selengkapnya



# Atalia Harap Bisa Gabung Komisi VIII



FOTO: CANTIKA/HAN

Anggota DPR RI Atalia Praratya di Gedung Nusantara II, Senayan, Jakarta pada 1 Oktober 2024 sebelum pengambilan Sidang Pengucapan Sumpah Janji Anggota DPR/DPD/MPR Periode masa keanggotaan tahun 2024-2029.

**M**enggunakan kerudung kuning dan kebaya hitam bermotif merak, kedatangan Atalia Praratya di Lobi Gedung Nusantara II mencuri perhatian para awak media. Politisi Partai Golongan Karya ini dengan gamblang mengungkapkan harapannya untuk bisa berjuang di Komisi VIII DPR RI.

“Mohon doanya, harapan saya di Komisi VIII karena bidang sosial kebencanaan, perempuan dan anak

itu adalah hati saya,” ujar Atalia di Gedung Nusantara II, Senayan, Jakarta (1/10/2024) sebelum pengambilan Sidang Pengucapan Sumpah Janji Anggota DPR/DPD/MPR Periode masa keanggotaan tahun 2024-2029.

Dikenal sebagai “Bu Cinta”, Atalia hadir di DPR didampingi oleh suaminya, Ridwan Kamil yang juga merupakan politisi dari partai yang sama. Atalia menjadi legislator DPR RI periode 2024-2029 usai berhasil mengantongi 234.065 suara dari Daerah pemilihan Jawa Barat I yang meliputi Kota Bandung

dan Kota Cimahi.

Seolah mempertegas identitasnya sebagai salah satu wakil dari Jawa Barat, Atalia tentu memiliki maksud tersendiri atas motif merak berwarna kuning yang menghiasi kebaya yang ia kenakan untuk pelantikan.

“Ini ciri khas dari Jawa Barat, ini ada merak dengan nuansa kuning karena saya dari partai kuning *gitu* ya. mohon doanya saja. Menunjukkan semangat kita ke depan penuh cerah dan ceria,” ujarnya sambil menuju ruang sidang.

uc/aha

Scan QR untuk berita selengkapnya



# Semoga DPR Periode ini Makin Produktif



FOTO: MENTARI/HAN

Anggota DPR RI Rachel Maryam Sayidina sebelum pengambilan Sidang Pengucapan Sumpah Janji Anggota DPR/DPD/MPR periode masa keanggotaan tahun 2024-2029 di Gedung Nusantara II, Senayan, Jakarta, Selasa (1/10/2024).

**T**erpilih untuk keempat kalinya, Rachel Maryam Sayidina kembali menjadi Anggota DPR RI dari Partai Gerindra. Rachel berharap DPR RI di periode 2024-2029 dapat semakin produktif dalam mengemban tugas-tugasnya.

“Semoga DPR Periode ini semakin produktif dan bisa membawa kebaikan untuk Indonesia,” ujar Rachel sebelum pengambilan Sidang Pengucapan Sumpah Janji Anggota DPR/DPD/MPR periode masa keanggotaan tahun 2024-2029 di Senayan, Jakarta, Selasa (1/10).

Ditanya tentang penempatan

Komisi yang diincar, Rachel yang duduk sebagai anggota Komisi I DPR RI pada periode 2019-2024 ini dengan gamblang menjawab bahwa ia ingin kembali pada Komisi dengan lingkup tugas di bidang pertahanan, luar negeri, komunikasi dan informatika, dan intelijen.

Kepada awak media ia menyampaikan harapan agar dirinya bisa melanjutkan perjuangan yang telah dibangunnya sejak periode sebelumnya. Tak lupa ia juga mengatakan akan selalu berusaha untuk menjadi penyambung aspirasi yang lebih baik bagi suara-suara di daerah pemilihannya.

“Saya berharap periode ini saya

bisa melanjutkan apa yang sudah saya kerjakan di periode-periode sebelumnya dan bisa memberikan kontribusi yang lebih baik untuk bangsa dan negara dan juga bisa menjadi penyambung aspirasi masyarakat yang lebih baik untuk dapil saya,” kata Legislator Dapil Jawa Barat II tersebut.

Rachel Maryam pertama kali melenggang ke Senayan pada tahun 2009 bersama Partai Gerindra dengan perolehan suara sejumlah 25.540 di Dapil Jawa Barat II. Pada Periode 2024-2029 ini Rachel kembali menjadi anggota dewan dari partai dan dapil yang sama dengan perolehan suara 114.749. [uc/aha](#)

Scan QR untuk berita selengkapnya



# DPR Bisa Selesaikan Undang-Undang *Carry Over*



FOTO: CANTIKA/HANI

Anggota DPR RI Mukhtarudin di Gedung Nusantara II, Senayan, Jakarta pada 1 Oktober 2024 sebelum pengambilan Sidang Pengucapan Sumpah Janji Anggota DPR/DPD/MPR Periode masa keanggotaan tahun 2024-2029 di gedung DPR RI, Senayan, Jakarta, Selasa (1/10/2024).

**A**nggota DPR RI Mukhtarudin kembali terpilih menjadi anggota DPR RI untuk periode 2024-2029. Pihaknya berharap ke depan DPR lebih efektif dalam melaksanakan fungsi dan tugas kewenangannya. Dari sisi legislasi misalnya, pihaknya berharap DPR bisa meningkatkan peran dan fungsi DPR untuk menyelesaikan undang-undang terutama yang menjadi *carry over* dari periode sebelumnya.

“Saya berharap dalam sisi legislasi, DPR kedepan bisa lebih meningkatkan peran dan fungsinya dalam pembuatan Undang-undang, terutama yang menjadi *carry over* di periode sebelumnya. Termasuk

undang-undang yang menyangkut kepentingan masyarakat harus diprioritaskan ke depan,” ujar Mukhtarudin sesaat sebelum pelantikan anggota DPR RI periode 2024-2029 di gedung DPR RI, Senayan, Jakarta, Selasa (1/10).

Kedua, lanjutnya, menghadapi transisi pemerintahan dari Presiden RI Joko Widodo ke presiden terpilih Prabowo Subianto, tentu DPR juga harus beradaptasi. Terlebih lagi Presiden terpilih telah mempersiapkan program-program unggulannya.

“Dari sisi anggaran, tentu harus kembali dilakukan nasionalisasi, disesuaikan dengan kebutuhan Kementerian. Sehingga diharapkan anggaran juga fleksibel untuk menyesuaikan dengan program-program dari

presiden terpilih,” ungkap Politisi Partai Golkar yang duduk di Komisi VII DPR dalam periode 2019-2024 ini.

Tidak hanya itu, anggota dari daerah pemilihan Kalimantan tengah ini juga berharap DPR ke depan dapat semakin memperkuat fungsi pengawasannya. Pasaunya, *checks and balances* kepada pemerintah sangat dibutuhkan dalam rangka efektivitas pembangunan, dalam rangka juga tujuan negara, kemakmuran rakyat.

Dan yang tidak kalah pentingnya menurut Mukhtarudin adalah bagaimana pihaknya, DPR tetap menerjemahkan, memperjuangkan aspirasi masyarakat, baik nasional maupun di daerah pemilihannya masing-masing.

**ayu/aha**



# Denny Cagur Harap Bisa Urai Masalah Pendidikan



FOTO: CANTIK/HAN

Anggota DPR RI, Denny Cagur, saat ditemui di selasar Gedung Nusantara II, Senayan, Jakarta pada Selasa (1/10/2024).

**S**osoknya memang lebih dahulu dikenal sebagai pelawak dan masuk dalam jajaran selebritas tanah air. Siapa sangka Denny Wahyudi atau yang lebih akrab disapa dengan Denny Cagur ternyata memiliki misi tersendiri saat dirinya resmi bertugas sebagai anggota dewan. Memiliki latar belakang pendidikan keguruan, Denny berharap bisa terlibat dalam penyelesaian permasalahan di dunia pendidikan.

“Perhatian saya di bidang pendidikan. Banyak sekali permasalahan di bidang pendidikan yang semoga bisa dicari jalan keluarnya,” kata Denny saat ditemui di Senayan, Jakarta pada Selasa (1/10).

Dikutip dari berbagai sumber, Denny sempat melontarkan secara jelas bahwa ia tertarik untuk berkiprah di Komisi X atau di komisi dengan lingkup tugas pendidikan lantaran memiliki latar belakang pendidikan keguruan.

“Kalau saya sih sesuai dengan

pengalaman, latar belakang pendidikan sepertinya di Komisi X itu pas gitu,” ujarnya belum lama ini.

Denny menjadi legislator DPR RI dari Fraksi PDI-Perjuangan daerah pemilihan Jawa Barat II yang meliputi Kabupaten Bandung dan Kabupaten Bandung Barat. Selain fokus pada pendidikan, ia juga akan memperjuangkan pemecahan masalah yang ada di daerah pilihannya; antara lain akses kesehatan hingga pengolahan sampah. **uc/aha**

Scan QR untuk berita selengkapnya





# Fokus di Pendidikan dan Kesejahteraan Guru



FOTO: CANTIKA/HAN

Anggota DPR periode baru, 2024-2029, Gamal Albinsaid saat menghadiri Pelantikan Anggota DPR RI Periode 2024-2029, di Gedung Nusantara II, DPR RI, Senayan, Jakarta, Selasa (1/10/2024).

**B**eragam harapan dan cita-cita yang tersemat dari tiap Anggota DPR periode baru, 2024-2029. Salah satunya datang dari Gamal Albinsaid atau yang kerap disapa Dokter Gamal. Politisi Fraksi PKS ini memiliki harapan untuk menjadi DPR sebagai lembaga yang berdampak, bukan sekadar memberikan kesan kepada orang.

“Jadi jangan mencoba untuk memberi kesan kepada masyarakat, tapi fokuslah kepada memberikan dampak kepada masyarakat. Karena kesan akan hilang. Tapi, dampak akan

bertahan. *Maybe you are impressive, but are you impactful?*,” ujar Gamal jelang momentum pelantikan Anggota DPR RI periode 2024-2029 di Senayan, Jakarta, Selasa (1/10).

Ia menambahkan selama lima tahun amanah yang akan diemban sebagai Anggota DPR, ia akan fokus kepada persoalan pendidikan dan kesejahteraan guru. Sebab, sebelum menjadi Caleg, ia memiliki program bernama Malang Cerdas. “Kami fokus berkeliling lebih dari 272 sekolah se-Malang Raya dan saya bertemu lebih dari 100.000 pelajar, guru, atau wali murid,” ujar Legislator Dapil Jatim V ini.

Ia menyoroti mulai dari persoalan skor PISA Indonesia yang terendah dalam sepanjang sejarah, termasuk ia juga ingin betul-betul fokus membangun kemampuan literasi dan numerasi anak Indonesia.

“Lalu kedua soal kesejahteraan guru. Jadi survei bilang 42 persen guru itu punya penghasilan di bawah 2 juta dan 42 persen guru juga itu terjerat pinjol. Oleh karena itu, kami ingin betul-betul meningkatkan kesejahteraan guru. Dan yang terakhir soal *growth mindset* untuk anak-anak kita,” tutupnya.

— rdn



# Masih Banyak PR yang Diperjuangkan Untuk Dapil



FOTO: FARHAN/HAN

Anggota DPR RI, Novita Wijayanti, sesaat sebelum memasuki ruang sidang paripurna untuk mengikuti acara pelantikan Anggota MPR, DPR, DPD di Senayan.

**A**nggota DPR RI, Novita Wijayanti, kembali dipercaya menjadi anggota legislatif, mewakili masyarakat daerah pemilihan (Dapil) Jawa tengah VIII. Ia bilang, banyak pekerjaan rumah (PR) yang masih harus diperjuangkan.

"*Alhamdulillah*, ini untuk ketiga kalinya saya dipercaya menjadi anggota DPR RI dari Dapil Jawa tengah VIII. Ini tentunya merupakan sebuah kepercayaan dan kehormatan bagi saya," ujar Novita usai Rapat Paripurna Pembukaan Masa Sidang I Tahun Sidang 2024-2025, di Senayan, Jakarta,

Selasa (1/10).

Meski sudah ketiga kalinya duduk di kursi legislatif, namun pihaknya melihat masih banyak PR (yang masih harus terus diperjuangkan untuk masyarakat Jawa tengah VIII yang meliputi Kabupaten Banyumas dan Cilacap ini. Sebut saja infrastruktur jalan yang masih harus terus dibenahi. Pasalnya, jalan menjadi salah satu penentu lancarnya roda ekonomi bagi sebuah daerah. Belum lagi berbagai fasilitas sosial lainnya.

Walaupun demikian Wakil Ketua Badan Urusan Rumah Tangga (BURT) di Periode 2019-2024 ini

mengaku belum mendapat kepastian akan ditugaskan pada bidang dan komisi apa. Namun melihat PR yang masih harus diperjuangkan untuk masyarakat Banyumas dan Cilacap ini, maka pihaknya berharap bisa kembali menduduki komisi yang sama dengan sebelumnya, yakni Komisi V DPR RI.

"Saya belum tahu akan ditempatkan di komisi mana, semua komisi itu baik, tapi karena banyak PR yang masih harus diperjuangkan untuk konstituen saya terkait dengan infrastruktur, maka saya berharap bisa kembali ada di Komisi V DPR RI," papar Novita.

— **ayu/aha**

Scan QR  
untuk berita  
selengkapnya



# Legislator Rebut Kepercayaan Masyarakat



FOTO: GERALDI/HAN

Anggota DPR RI Periode 2024-2029, Wardatul Asriah, saat ditemui Parleментарia sebelum mengikuti acara pelantikan di Gedung Nusantara, Senayan, Jakarta.

**N**ama Wardatul Asriah bukanlah orang baru yang menduduki kursi legislatif. Namun memang, dalam periode sebelumnya, Indah, begitu ia biasa disapa, lewat bendera PPP tidak cukup mengumpulkan suara yang bisa melenggang ke Senayan.

Namun, dalam periode 2024-2029 ini, dewi fortuna mulai mendekatinya. Meski harus berganti bendera partai, akhirnya Indah kembali berhasil meraih kepercayaan masyarakat Daerah pemilihan Jawa Barat VII.

"Alhamdulillah, saya kembali ke Senayan menjadi wakil rakyat, walaupun dengan bendera partai yang berbeda. Namun di sini menunjukkan bahwa masyarakat masih mempercayakan saya untuk memperjuangkan aspirasinya," ujar Indah usai Rapat Paripurna Pembukaan Masa Sidang I Tahun Sidang 2024-2025 di Senayan, Jakarta, Selasa (1/10).

Politisi Fraksi Partai Gerindra ini menjelaskan, selama lima tahun kebelakang, meski tidak duduk di kursi DPR RI, pihaknya masih terus mengabdikan diri untuk masyarakat

Kabupaten Bekasi, Karawang dan Purwakarta. Sehingga bisa dikatakan kedekatannya dengan masyarakat di daerah tersebut tidak hanya pada saat duduk di kursi legislatif.

Dengan begitu, Indah sangat paham kebutuhan dan aspirasi yang diinginkan masyarakat yang notabene merupakan konstituennya tersebut. Kini, setelah ia resmi kembali duduk di kursi legislatif, maka pihaknya akan berusaha untuk memperjuangkan aspirasi masyarakat. **ayu/aha**



# Bawa Aspirasi Musisi dan Industri Kreatif



FOTO: MENTARI/HAN

Anggota DPR RI, Once Mekel, sesaat jelang pelantikan Anggota MPR, DPR, dan DPD di Gedung Nusantara.

**G**edung Nusantara di Senayan, Jakarta, menjadi saksi sejarah baru bagi Once Mekel, musisi yang kini telah resmi dilantik sebagai anggota DPR RI. Berasal dari Fraksi PDI-Perjuangan untuk daerah pemilihan Jakarta II, Once dengan penuh semangat mengutarakan visi dan aspirasinya usai pelantikan.

Sebagai musisi, Once sangat peduli dengan dunia seni dan budaya. Salah satu fokus utamanya adalah memperjuangkan hak-hak pencipta lagu dan musisi. “Aspirasi dari teman-teman musisi dan budayawan terutama terkait hak cipta itu harus dibereskan. Harus ada pembaruan

yang mengakomodasi kepentingan lebih banyak orang, baik pencipta maupun pengguna,” kata Once kepada **Parlementaria**, Selasa (1/10).

Ia juga menyinggung perkembangan teknologi seperti kecerdasan buatan (AI), yang semakin maju dan mulai mengubah lanskap industri kreatif. “AI sekarang sudah bisa menciptakan karya, dan kita harus mengatur ini agar daya kreatif anak muda dan seniman kita tidak tergerus,” tambahnya dengan nada serius.

Selain memperjuangkan hak cipta, Once juga tidak melupakan tanggung jawabnya terhadap dapilnya. Ia menyoroti pentingnya program kesehatan dan pendidikan yang efektif dan

tepat sasaran. “Banyak program yang sudah bagus, tapi kenyataannya tidak tersalurkan dengan baik,” ujarnya. Ia berharap program-program tersebut dapat dirasakan oleh masyarakat secara nyata, bukan sekadar program di atas kertas.

Lebih jauh, Once juga berambisi mendorong pertumbuhan sektor manufaktur di Indonesia. Menurutnya, sektor ini memiliki potensi besar untuk menciptakan lapangan pekerjaan. “Di negara maju, manufaktur bisa menciptakan hingga 65% lapangan kerja, sedangkan di Indonesia baru sekitar 25%. Ini yang harus kita dorong,” tegasnya. 🐦

**ssb/aha**

Scan QR untuk berita selengkapnya



# Fokus Evaluasi Undang-Undang dan Isu Sosial



FOTO: JAKA/HAN

Anggota DPR RI periode 2024-2029, My Esti Wijayanti, saat mengikuti rangkaian acara pelantikan Anggota MPR, DPR, DPD di Gedung Nusantara, Senayan, Jakarta.

**M**yEsti Wijayanti kembali dilantik menjadi pelantikan Anggota DPR RI periode 2024-2029, Usai pengambilan sumpah, ia dengan tegas berbicara mengenai tantangan dan harapannya untuk lima tahun ke depan dalam sebuah wawancara eksklusif. Esti menyoroti keberhasilan DPR RI dalam membentuk berbagai produk hukum selama periode sebelumnya.

“Banyak produk-produk hukum yang sudah ditetapkan menjadi undang-undang, dan kerja sama antar partai sangat mendukung

terciptanya hal tersebut,” ujarnya di Senayan, Selasa (1/10). Namun, ia menekankan bahwa penetapan undang-undang bukanlah akhir dari sebuah perjuangan. Baginya, keberhasilan undang-undang bukan hanya sekedar jumlah yang dihasilkan, melainkan dampaknya yang nyata bagi masyarakat, bangsa, dan negara.

“Saya kira, undang-undang yang kita tetapkan harus memberikan yang terbaik bagi masyarakat. Meskipun ada beberapa perasaan kekecewaan dari masyarakat terhadap beberapa undang-undang yang dianggap tidak memberikan ruang cukup untuk

menyampaikan pendapatnya,” ungkapnya.

Di periode sebelumnya sebagai anggota Komisi VIII, Esti juga memiliki perhatian khusus terhadap isu-isu sosial dan keagamaan, salah satunya adalah penyelenggaraan ibadah haji. “Kita sedang fokus pada penyelenggaraan ibadah haji. Mungkin perlu dilakukan perubahan terhadap undang-undang yang ada, bahkan mungkin mempertimbangkan pembentukan badan haji yang terpisah dari Kemenag untuk memastikan penyelenggaraannya lebih baik,” paparnya. — **ssb/aha**

Scan QR untuk berita selengkapnya



# Amanah Masyarakat Riau Diperjuangkan di Pusat



FOTO: JAKA/HAN

Anggota DPR RI periode 2024-2029, Dew Juliani (kiri), sesaat sebelum mengikuti acara pelantikan Anggota MPR, DPR, DPD di Senayan.

**D**i balik kegembiraan dan haru suasana di Senayan, Jakarta, Selasa, (1/10), seorang wajah baru dari Riau tampak bersinar. Dew Juliani, yang baru saja dilantik sebagai anggota DPR RI periode 2024-2029 dari Fraksi PDI-Perjuangan, menyampaikan rasa syukurnya atas amanah yang diberikan masyarakat Riau.

Dewi, yang mewakili daerah pemilihan Riau 1, mengakui bahwa ini adalah pengalaman pertamanya menjadi wakil rakyat di Senayan. "Ini untuk pertama kalinya saya duduk

sebagai wakil dari masyarakat Riau," ujar Dewi ditemui sebelum rapat paripurna dengan senyum yang menandakan semangat barunya. Dia menyadari bahwa jabatan ini adalah sebuah amanah besar yang harus diemban dengan tanggung jawab penuh.

Bagi Dewi, menjadi jembatan antara pusat dan daerah adalah hal yang sangat penting. "Tentu saja yang diperlukan oleh masyarakat Riau harus saya bawa ke pusat, begitu juga apa yang ada di pusat yang bisa saya bawa untuk kepentingan masyarakat Riau," ungkapnya dengan penuh keyakinan. Dewi merasa bahwa tugas utamanya

adalah memperjuangkan aspirasi masyarakat Riau di tingkat nasional, sambil membawa kebijakan dari pusat untuk diterapkan dengan baik di daerahnya.

Ketika ditanya mengenai komisi yang mungkin akan menjadi tempatnya berkiprah, Dewi menyebut latar belakangnya yang mungkin akan membawanya ke Komisi 3 DPR RI, yang membidangi hukum, HAM, dan keamanan. Namun, dia tetap menyerahkan sepenuhnya penugasan tersebut kepada fraksi. "Penugasan AKD diserahkan sepenuhnya kepada Fraksi PDI Perjuangan," tambahnya dengan nada tegas. **— ssb/aha**

Scan QR  
untuk berita  
selengkapnya



# Siap Kawal Kasus Korupsi Hingga Badai PHK



FOTO: MENTARI/HAN

Anggota DPR periode 2024-2029, Rieke Diah Pitaloka sesaat jelang pelantikan Anggota DPR Periode 2024-2029 di Kompleks Parlemen, Senayan, Jakarta, Selasa (1/10/2024).

**R**ieke Diah Pitaloka kembali terpilih sebagai Anggota DPR untuk periode 2024-2029. Di periode keempatnya sebagai wakil rakyat, ia memastikan akan terus bekerja demi kepentingan rakyat, termasuk mengawal sejumlah isu yang masih menjadi persoalan dalam pembangunan nasional.

“Semua yang bisa saya kawal, saya kawal sekuat tenaga saya, bergantung pada komisinya juga ya,” ujar Rieke usai pelantikan Anggota DPR Periode 2024-2029 di Senayan, Jakarta, Selasa (1/10).

Salah satu yang perlu perhatian, kata Rieke, soal ratusan SK pengangkatan bidan sebagai Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja yang masih digantung. “Yang bisa kita kawal itu SK bidan pendidik yang sempat dihambat sejak lulus ujian kemarin mereka akhirnya bisa dapat ujian lagi dan semoga SK-nya sebagai PPPK tidak ditahan lagi oleh negara,” tuturnya.

Selain soal isu itu, Rieke mengaku juga akan fokus mengawal pengusutan kasus-kasus besar. “Harus tetap fokus beberapa kasus korupsi besar juga supaya ada penyelesaian di

pemerintahan yang akan datang,” ungkap Rieke.

Lebih lanjut, Rieke menyebut siap bekerja untuk mengawal program-program dan permasalahan yang belum terselesaikan oleh pemerintahan saat ini, misalnya terkait masalah badai PHK yang cukup besar di tahun 2024 dan susah nya generasi Z mencari pekerjaan. “Sekarang data menyatakan ada PHK yang cukup besar kurang lebih hampir 100 ribu di tahun ini yang terdaftar,” sebut Legislator Dapil Jawa Barat VII itu.

— aha

Scan QR untuk berita selengkapnya





# SELAMAT ATAS DILANTIKNYA PIMPINAN DPR RI PERIODE 2024 - 2029



Saan Mustopa  
WAKIL KETUA DPR RI  
KORINBANG

Dr. Ir. Adies Kadir, S.H., M. Hum  
WAKIL KETUA DPR RI  
KOREKKU

Dr. (H.C.) Puan Maharani  
KETUA DPR RI

Prof. Dr. Ir. H. Sufmi Dasco Ahmad, S.H., M.H.  
WAKIL KETUA DPR RI  
KORPOLKAM

Dr. H. Cucun Ahmad Syamsurijal, M.A.P.  
WAKIL KETUA DPR RI  
KORKESRA